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Семинар

Совещались кураторы

В техуниверситете прошел семинар кураторов академических групп первого курса,

который провела проректор по учебной работе Раиса Маратовна Петрунева.

Помимо самих кураторов на совещание пришли заместители деканов, сотрудники

подразделений, занимающихся воспитательной работой, а также

студенты-кураторы.

Начался второй месяц учебы, и все уже успели познакомиться со своими группами, провести

некоторую работу. Раиса Маратовна вкратце рассказала присутствующим об особенностях

набора этого года, контингенте первокурсников. Она отметила, что вчерашние абитуриенты

нуждаются в постоянном внимании кураторов. Им необходимо разъяснить особенности

обучения в вузе, так как многие продолжают придерживаться школьной модели поведения.

Узнавать о возникающих проблемах, направлять – это то, чем нужно заниматься вплотную.

Помочь в учебе всегда готовы старшие товарищи: вот уже несколько лет в вузе реализуется

проект «Буксир», где абсолютно бесплатно можно подтянуть математику, химию,

информатику, теоретическую механику, начертательную геометрию. Особенно нелегко тем

ребятам, которые проживают в общежитиях, вдалеке от дома. Их необходимо регулярно

посещать, интересоваться проблемами. Кроме того, проректор посоветовала всем наладить

связь с родителями первокурсников.

О мерах социальной поддержки студентов рассказал заместитель председателя профкома

студентов Станислав Куликов. Он подробно проинформировал о видах и размерах стипендий,

материальной помощи. Отдельно остановился на оздоровительной работе. Так, в этом году на

черноморском побережье побывали более ста студентов, 600 человек (по 50 в каждую смену)

поправили здоровье в вузовском санатории-профилактории. 196 человек, а это значительно

больше, чем в прошлом году, отдохнули летом в СОЛ «Тумак». Там было организовано 4

профильные смены.

Затем Раиса Маратовна рассказала о наиболее ярких молодежных событиях минувшего

месяца. Это, несомненно, Всероссийский парад студенчества, который прошел в Волгограде

впервые. Она предложила присутствующим посмотреть видеосюжеты об этом действе. В

стенах вуза уже прошел традиционный конкурс первокурсников «Кто во что горазд». Его

результаты будут объявлены на посвящении в студенты, которое состоится 13 и 14 октября в

актовом зале ВолгГТУ.

Артем Станиславович Гладких, председатель спортивного клуба, сообщил о завершившейся

спартакиаде первокурсников, результаты которой скоро будут подведены, и напомнил, что

ребята также могут участвовать в межвузовской спартакиаде.

Наталья Толмачева.
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